

## 校舎建設には現場の声を重視して！

福浜中学校（南区三浜町）の耐震建て替え工事が終わりました。明るく、バリアフリー化されたきれいな校舎ですが、東市議が現地を見たところ、危険箇所が見受けられます。



トイレの流し→



←すき間の大きい窓の格子

トイレなどの流し台は軽い樹脂製です。しかし下の支えが弱く、体重をかけるとたわみます。腰の高さくらいなので、何人も腰掛けると壊れそうです。2階、3階の窓の外には人が立てる位のスペースがあります。危ないので出

### 地域主体の防災訓練 広がる

11月10日、福浜小学校で学区地域協同学校運営協議会主催の防災体験収穫祭が行われました。（写真上）起震車の地震体験や、段ボールトイレ作りなどがありました。17日は福富東町内会での防災訓練で

した。（写真下）

てはいけません。ついでに木の格子はすき間が大きくすり抜けられます。生徒数の減少が理由で教室数が減ったので、少数指導の場所に苦勞しそうですね。教育の困難解決には、学

び舍づくりから現場の声を聞き知恵をつくすことが必要でないでしょうか。



これらの訓練に東市議は消防団員として土の作りをレクチャーしました。日頃の住民参加の訓練

を



署（262-0119）か東市議へ。

ひまわり  
 浦安総合公園でグラウンドゴルフの親睦試合がありました。南区にグラウンドゴルフ専用コート設置を求める運動をしている人たちがねばりづよく交渉して使用できるようになったものです。芝で打つのは気分がいいようでした。専用コート実現へ、機運を高める日になりました。（東つよし）

消防職員の防災の心構えの講話や、非常食の試食をしました。

東つよし個人質問 十二月十六日（月）十時半ごろ

傍聴においでください

あずま

# 東つよしの 奔走西走

